## In wenigen Worten

## Medaillen für den Fechterring

Beim internationalen VS-Möbelcup in Tauberbischofsheim war der Fechterring Nürnberg mit dreimal Gold, einmal Silber und zweimal Bronze der erfolgreichster Verein. Die Säbelfechterinnen Chidinma Eze (Jahrgang 2005), Maja Marx (2006) und Emilia Gubitz (2007) landeten jeweils auf Platz eins. Elyza Neuner (2006) wurde in ihrer Altersklasse Zweite, Teresa Landsleitner (2005) und Laura Lorschiedter (2006) sicherten sich jeweils den dritten Rang. Vier der sechs Medaillengewinnerinnen stammen ursprünglich aus dem SAG-Projekt "fechtkids".